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ннн мира, показал его подчиненность интересам классо-

вой борьбы пролетариата, интересам социализма. Не-
отъемлемой составной частью ленинской национальной
программы явилось требование построения партийных и

других организаций пролетариата по интернационально-

му признаку. В теории и на практике была доказана

жизненная необходимость единения пролетариев всех

национальностей в борьбе Против капиталистического

рабства, за социальное и национальное освобождение.

(Из Постановления ЦК КПСС «О подготовке к 50-летию

образования Союза Советских Социалистических Республик»).

15 АПРЕЛЯ — КОММУНИСТИЧЕСКИЙ СУББОТНИК!

НА ТРУД, КАК НА ПРАЗДНИК!
На ремонтно-механическом

заводе состоялось общее сойра-
п.ие рабочих, на котором была
поддержана традиция москви-

чей — проведение ленинского

коммунистического   субботника.

Собрание   открыл   председа-

тель заводского комитета лроф- ;

союза,    член    партбюро  Е. Ф. |
Климов. Он рассказал о зиаме-

ний и цели   коммунистических"
субботников. ,      \

■ От имени коллектива комму-

. нистического труда — электро-

цеха слово ,.' предоставляе'пся
бригадиру элеастрообмотчиц, од-

ной из' передовых работниц за-

вода. 3. В. Владимировой.

— Коллектив электроцеха, —

сказала она, ~ горячо поддер-
живает добрую традицию мо-
сквичей. В день ленинского суб-
ботника мы выйдем дружно на

ударный труд.

От имени трудящихся меха-

нического цеха слово взял

бригадир комсомольско-моло-

. дежиой. бригады, матодой ком-

мунист В. М,. Белый. Он взвол-
нованно говорит:.

■ — Мы, рабочие механическо-

го цеха, в день коммунистиче-

ского субботника, посвященного
дню рождения В. И Ленина и
БО-летшо. образования СССР,
будем, трудиться с удвоенной
энергией и заработанные деньги

отдадим в фонд девятой пяти-

летки. Я призываю всех трудя-

щихся, завода в этот день ра-

ботать по-ударному, по-комму-
нпстичеоки.

Председатель цехового проф-
союзного комитета литейного
цеха С. Я. Черньгшов напомнил
о." том, что коллектив вашего
завода— застрельщик всего
нового, передового в городе, и

выразил уверенность в том, что
в день ленинского субботника
ремонтники покажут' образец

'высокой . сознательности'. Ведь
наш завод борется за почетное

право, называться- коллективом
коммунистического труда.

От коллектива коммунисти-

ческого труда — электролабо-
ратории выступил , электросле-

сарь В. М." Петров.

Трудящиеся    ремонтно-меха-

..иического   завода     призывают

"коллективы предприятий наше-
го города      и      района выйти
дружно     на коммунистический

' субботник 15 апреля и отрабо-
тать! этот День на сэкономлеп-

1 ном топливе, электроэнергии и
материалах.     Пусть атот день

| будет праздником труда.

и. кислов,

секретарь    партбюро     ре-
монтно-механического    за-'
вода.

СОРЕ ВН У юте Я ФЕ РМЫ
ИТОГИ РАБОТЫ ФЕРМ РАЙОНА,

ПЕРЕВЫПОЛНИВШИХ   ПЛАНОВОЕ  ЗАДАНИЕ

ЗА ДВА МЕСЯЦА 1972 ГОДА

Название фермы Совхоз
Средний надой от ко-

ровы [в кг]

Кривицы «Сланцевский» 665

Перницы «Аврора» 592

Гостицы          .   : ■ «Сланцевский» 576

Втроя «Сланцевский» 546

Радовель «Сланцевский» 545

Новоселье «Аврора» 514

ПЕРЕДОВИКИ   ПЯТИЛЕТКИ
Одним из лучших производственников в коллек-

тиве регенератного завода считается столяр Генна-
дий Федорович Алексеев.

На нрерриятии ему приходится выполнять раз-

личные работы, и, как правила, он делает их на «от-

лично», используя свой богатый опыт.

Кроме профессии столяра, Геннадий Федорович
владеет специальностью слесаря по ремонту промыш-

ленного оборудования.
На снимне: Г. Ф. Алексеев в столярной ма-

стерской:

Фото 10. Власова.

УВЕЛИЧИВАЮТ НАДОИ
Доярки фермы Большие Поля совхоза «Слан-

цевский» с интересом обсудили письмо Зинаиды
Борисовны Григорьевой, опубликованное в город-

ской газете. Они решили поддержать почин пере-

довой доярки хозяйства.

— Зинаида Борисовна трудится напряженно,

повседневно добивается увеличения продуктивно-

сти дойного стада, — говорит доярка Александра
Павловна Барсукова. — Это замечательный при-

мер творческого отношения к порученному делу.

Обещаю еще лучше вести уход за коровами, де-

лать все возможное для повышения надоев.

Свои слова доярки фермы Большие Поля под-

крепляют конкретными делами. За последнее вре-

мя здесь особенно резко увеличили надои доярки

А. П. Барсукова и В. И. Петухова. Коллектив
фермы успешно выполнил февральское задание.

По сравнению с тем же месяцем прошлого года в

расчете на корову получена прибавка 60 кило-

граммов молока.
В. ПЕТРОВ.

^ ской партии. Марксизм-ленинизм раскрыл место и роль  I
преобразова-

СВИНОФЕРМА БЕРЕЗНЯК — ВПЕРЕДИ
В соревновании животноводов

района первенство прочно удержи-

вает коллектив свинофермы Бе-
резняк совхоза «Сланцевский»,
руководимый коммунистом А. А.
Титовым. В нашей газете уже

сообщалось о том, что ферма Бе-
резняк решила пятилетнее задание

выполнить за три с половиной го-
да. Задуманное работники фермы
успешно претворяют в жизнь.

В первом году пятилетки они

дали совхозу около 160 тысяч

рублей прибыли. На 1972 год за-

планирована прибыль 176 тысяч

рублей.
Свинарки так организуют свой

труд, чтобы снизить себестоимость
получаемой свинины. Люди ста-

раются лучше подготовить корма

перед дачей их животным, строго

выполняют распорядок дня.

Б этом году среднесуточные
привесы поднялись до 538 грам-

мов. Это очень высокий показа-

тель, если учесть, что на конец

пятилетки запланирован привес в

519 граммов.

Большим умением славится на

ферме свинарка Н. И. Матвеева.
Более десяти лет она трудится

здесь. За это время стала насто-

ящим мастером своего дела. Бо-
лее пяти лет ведут уход за жи-

вотными П. И. Иванова, 3. В.
Лакаева, А. А. Петрова. Все они

являются мастерами первого клас-

са, показывают пример творче-

ского отношения к делу осталь-

ным  свинаркам.

В. ПАПУШИН.

ДЕНЬ
ДЕПУТАТА

Состоялся очередной день
депутата. В малом зале Двор-
ца культуры комбината «Слан-
цы» собрались депутаты го-
родского Совета, начальники
отделов кадров предприятий,
руководители хозяйственных и
партийных организаций.

С сообщениями о выполне-
нии постановления ЦК КПСС
и Совета Министров РСФСР
«О мерах по усилению борьбы с
лицами, уклоняющимися от об-
щественно полезного труда»
выступили уполномоченный по
трудоустройству Н. А. Кузне-
цова и заместитель начальника

ОВД В. М.  Соколов.
Лекцию о политической бди-

тельности советского народа
прочитал заместитель началь-
ника Управления Комитета гос-
безопасности при Совете Ми-
нистров СССР по Ленинград-
ской области, депутат област-
ного Совета В. Н. Блеер.

Затем депутаты решали те-
кущие вопросы на заседаниях

постоянных  комиссий.
В заключение демонстриро-

вался художественный кино-
фильм «Дерзость».

РАССКАЗЫВАЮТ
ШАХТЕРЫ...

Клуб «Шахтер» совместно со
школой № II провел темати-
ческий вечер для старшекласс-
ников «Его величество — ра-

бочий класс».

1------•            «-------

ЧЕМ ЖИВЕТ

НАШ ГОРОД

ИР АЙОН
• сов ыт и я

•   Ф   А    К   Т   Ы

На встречу с молодежью

пришли рабочие шахты «Ле-
нинградская». Герой Социали-

стического Труда, почетный
шахтер И. К. Масляников рас-

сказал юношам и девушкам о
труде добытчиков сланца, о

своем жизненном пути, познако-
мил со своей профессией. Мно-
гим интересным и познаватель-

ным поделились электрослесарь
М. П. Никифоров и почетный
шахтер мастер-взрывник М. С.
Хоробрых.

Эта беседа оставила след в

сознании старшеклассников.

Возможно, кто-то из них после-

дует примеру гостей и станет

шахтером.

В заключение вечера участ-
ники художественной самодея-

тельности клуба «Шахтер» по-

казали концерт.

ТОЛЬКО
ЛУЧШИХ МАРОК

Два дня в конце февраля
бригада специалистов завода

имени Козицкого принимала от

сланцевчан старые телевизоры

на обмен. Эта форма торговли

пришлась по нраву жителям

города. За два дня было сда-

но 125 старых телеприемников.
Большинство брали в кредит
телевизоры новейших марок
«Крым-206», «Ладога-205»,
«Горизонт» и другие.
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В ГОРОДСКОМ

КОМИТЕТЕ

НАРОДНОГО

КОНТРОЛЯ
9 февраля 1972 года при про-

изводстве земляных работ по
прокладке магистрального га-
зопровода между Лучками и
Сланцами был порван 300-пар-
ныи городской телефонный ка-
бель, связывающий /о процентов
аооиентов промышленного райо-
на с центром. В результате этого
двое суток не раоотала теле-
фонная связь, а на некоторых
участках она возобновилась че-
рез трое суток. Общий мате-
риальный ущерб по отделению
Сланцевского цеха связи пре-
вышает 3.300 рублей.

Это произошло потому, что
были допущены нарушения. В
рабочих чертежах каоель не был
нанесен, разрешение на произ-
водство раиот было общим
для всей трассы. Несогласован-
ность в действиях ответствен-
ных лиц прораба СМУ-1 В. Н.
Язева и мастера Н. Т. Каримо-
вой, начальника ПТО конторы
«Межрайгаз» Л. Я. Кулаковой,
начальника цеха связи Кинги-
сеппской ТЭУС М. Н. Савиче-
ва и заместителя начальника
цеха А. Н. Радостева привела
к порыву кабеля.

Городской комитет народно-
го контроля, обсудив на оче-
редном заседании этот факт,
ооъявил виновным лицам взы-
скания.

*   *   *

На заседании комитета был
рассмотрен вопрос о результа-
тах проверки производственно-

финансовой            деятельности

им К- 15. Отмечено, что в де-

нежном выражении планы по
основным показателям работ
выполнены, Однако в нату-

ральном выражении положение

дел оставляет желать лучшего.
I одовой план по заготовке тор-

фа выполнен на 58,5 процента,

по культуртехнике — на 64
процента. Не закончено осуше-
ние Березовского болота. В ре-

зультате этого ряд совхозов
района был поставлен в очень

тяжелые условия. Качество вы-
полняемых работ по-прежнему

остается низким. Было отмечено
много других недостатков.

По результатам деятельности
ПМК-15 за 1971 год отделение

Госбанка оставило в действия
санкцию на прекращение вы-

дачи ' платежных кредитов. Из-
за невыполнения плана прибы-
ли с февраля к ПМК-15 при-
менен особый режим кредито-

вания.
Отмечая просчеты в дей-

ствиях руководства ПМК-15,
городской комитет народ-

ного контроля констати-
ровал, что управление Глав-
ленмелиоводстроя мало внима-
ния уделяло сланцевский ме-

лиораторам, а порой являлось

и прямым виновником плохой
работы  коллектива   ПМК-15.

На заседании комитета было
принято постановление, выпол-
нение которого скажется на
улучшении работы организации.

Ре Ад    „ЖЕо.мгсодуо.жьсдсог'о   шрожекгора**

СНОВА    ПОМЕХИ
Во втором году пятилетки в го-

роде и совхозах района предсто-

ит построить много жилых домов,

производственных помещений. Кол-
лективы хозрасчетных строитель-
ных участков и ПМК-102 приняли
на себя повышенные обязательст-
ва. Для успешной работы требу-
ется бесперебойная доставка раст-

вора, бетона, железобетонных
изделий, пиломатериалов, Что за-

висит не только от поставщика
— комбината «Стройдеталь», но

и от работников производствен-
ного объединения грузового ав-

тотранспорта.
В зимнее время на городских и

сельских стройках случаются ча-

стые простои из-за плохой достав-

ки раствора и бетона. Так, 29
февраля на строительство дома
Лв 1 в одиннадцатом квартале,

где работает комплексная брига-
да . Д. П. Курчанова, привезли

раствор только а 9 часов. 20 чело-

век целый час занимались третье-

степенными  видами работ.
С опозданием привезли раствор

на объекты, где работают комп-

лексные бригады С. П. Петрова и

В. Л. Матвеева.
Утром 1 марта члены «Комсо-

мольского прожектора» побывали
на    комбинате    «Стройдеталь». В
7  часов утра здесь не была ни од--
ной автомащины. Так, бригаде
Д. П.' Курчанова; раствор должен'
быть привезен по графику на

объект в 7 часов 40 минут, а шо-

фер автомашины № 96-55 Корпев
.'фибыл к растворному узлу под

погрузку с опозданием. Он же к

8    часам должен был доставить

раствор на регенератный завод,

но и туда, естественно, опоздал,
коль нарушил общий график.

На стройплощадку дома № 30
в третьем микрорайоне раствор

нужно доставить к 8 .часам, а шо-

фер автомашины № 57-84 ' Голова-
нов приехал на КСД в 8 часов

15 минут.

Почти на час опоздал , шофер
Аншуков с доставкой бетона ца

регенератный завод. В итоге асе

семь   автомащин ушди на рбьек^.

гы с раствором и бетоном с опоз-

данием.
В чем причина плохой работы

автотранспорта?
—  У^ нас утром в среду на

«пятиминутке» подводят итоги ра-
боты за неделю, — оправдывается
часть шоферов.

—  У нас не было талонов на
бензин, — добавляют   остальные.

Как видно, причины плохой ра-

боты автотранспорта легко устра-

нимы. Руководителям производст-

ьённого г объединения грузового
евтотранспорта необходимо улуч-
шить организацию труда, нто лик-

видирует пробелы в доставке ра-

створа и бетона на строительные

объекты.

УЧАСТНИКИ РЕЙДА:
В. ИВАНОВ — председатель
«Комсомольского прожекто-

■ ра», О. КРОТЕНКО — член
«Комсомольского прожекто-
ра», С МОРОЗОВА — сек-

ретарь комитета ВЛ КСМ
треста-площадки № 63.

БУДЕТ   ПРОВЕРЯТЬСЯ   В СЕНТЯБРЕ
Вопрос о сохранности пого-

ловья скота в совхозах района
ставился неоднократно во мно-

гих организациях. В последнее

время им особенно тесно зани-
мались городской комитет на-

родного контроля я прокурату-
ра. Положение, надо прямо
сказать, тревожное. Хозяйства
района терпят большие убытки
из-за того, что мало внимания

уделяется сохранности молод-
няка и со стороны совхозных

специалистов, и со стороны жи-
вотноводов. Об этом свидетель-
ствуют факты. Справедливости
ради нельзя не назвать ряд

объективных причин. Мало жи-
вотноводческих помещений. А
те, что есть, не во всем отвеча-

ют требованиям. Нелегко уком-
плектовать фермы постоянными

кадрами. Но вместе с тем сле-

дует сказать и о том, что в

совхозах делается далеко не
все для того, чтобы сохранять
приплод Особенно это относит-

ся к совхозам «Родина» и

«Осьминский». Там не предъяв-

ляют должной требовательно-
сти к животноводам, не исполь-

зуют по-настоящему меры мо-

рального и материального воз-

действия.

В совхозе «Осьминский» бы-
ло проведено выездное заседа-

ние городского комитета на-

родного контроля по этому во-

просу, на котором директор

совхоза тов. Кухарев и ряд

других работников совхоза бы-
ли строго наказаны. Городской
комитет партии снял: с работы

тов. Кухарева. Освобожден    и

главный зоотехник.

Вопрос об условиях содержа-
ния скота в совхозе «Родина»
также был предметом обсуж-
дения на заседании городского

комитета народного контроля.
Однако действенных мер при-

нимается мало.
Сейчас во всех хозяйствах

района разработаны мероприя-

тия, направленные на улучше-

ние условий содержания скота

и сохранность молодняка.
Они должны положительно

сказаться на общем состоянии
дел. А как эти меры претво-
рятся в жизнь — городской
комитет проведет в сентябре
этого года специальную про-
верку.

С ВЛАДИМИРОВ.

ЗНАКОМЯТСЯ С ОПЫТОМ РАБОТЫ
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Городской комитет народного

контроля провел очередное семи-

нарское занятие, на котором при-

сутствовали председатели цент-
ральных и цеховых групп народ-

ного контроля предприятий, орга-

низаций и совхозов района. Они
ознакомились с вопросами даль-

нейшего развития сельскохозяйст-
венного производства в совхозах

района, с новым трудовым зако-
нодательством и обменялись опы-
том организации и проведения
проверок и рейдов на предприяти-

ях, в торговой сети и лечебных
учреждениях.

По своему профилю практика

работы народных контролеров раз-
нообразная, и все это требует все-

сторонних знаний производствен-
ного процесса, организации труда,

экономики и других отраслей хо-

зяйственного строительства, чтобы
правильно разрешить рассматри-

ваемые вопросы и принять меры
по устранению выявленных недо-

статков.
Секретарь городского комитета

КПСС В. А. Фролов рассказал на-
родным контролерам о специфика-
ции и интенсификации в развитии
сельского хозяйства района. За
годы девятой пятилетки на раз-
витие сельскохозяйственного про-'
изводства в районе государством
выделены большие денежные сред-
ства. В совховах будут построены
новые нсилые дома, животновод-

ческие и производственные поме-
щения, улучшится культурное     л

бытовое .обслуживание   сельского

населения.       -' •     ' - '    -

В девятой пятилетке в совхозах
нашего района резко возрастет об-
щее производство молока^ Так,
если в 1971 году было надоено

16.000 тонн молока, то в 1975 году

запланировано получить 25.000
тонн. Средний удой от коровы воз-

растет, соответственно, с 3.002 до

3.560 килограммов. Заметно уве-

личится также и производство мя-
са. Все это потребует значительно-

го роста заготовок грубых и соч-

ных кормов для совхозного жи-"
вотноводства.

Большие задачи по проведению

мелиоративных и культурно-техни-
ческих работ возложены на кол-

лективы ПМК-15 и Сланцевское
районное объединение «Сельхоз-
техника». За'' пятилетку должны

вступить в севооборот й'пбд па-

стбища сотни 'гектаров' осушенных
земельных угодий. Для повышения

урожайности необходимо ежегод-

но вывозить на поля до 250.000—
.260.000 трвд .органических удобре-
ний вместо 183.000 тонн; заготов-

ленных в Ш71 году. '    •

Большую помощь совхозам в
заготойке: кормив, уборке урожая

и механизации животноводческих
ферм должны оказать коллективы

шефствующих предприятий и ор-

ганизаций города. Поэтому народ-

ным контролерам необходимо уде-

лить этим вопросам первостепеа-
ное внимание.

О новом трудовом     законода-

тельстве рассказал народным кон-

тролерам адвокат Л. С. Магарам.
Председатель центральной груп-

пы народного контроля горсмеш-
горга Е. Г. Ермолаева поделилась

опытом проведения рейдовых про-

верок а торговой сети и на пред-

приятиях общественного питания.

По выявленным недостаткам в ра-

боте шахтных буфетов и столовой
№ 7 принимаются меры. По прось-

бе покупателей решено проверить
хранение картофеля и овощей в

хранилищах.

Самым больным вопросом в ра-

боте горсмешторга являемся ис^-
пользование автомобильного тран-

спорта, занятого на грузовых пе-

ревозках. Отдельные заведующие

и директора магазинов не обраща-
ют внимания на простои автома-

шин, допускают приписки,, чтобы
обеспечить заработную плату шо-

ферам. Поэтому для проверки ис-

пользования автомобильного тран-
спорта решено широко привлечь

профсоюзный актив и посты «Ком-
сомольского прожектора».

На семинарском занятии высту-
пили председатели групп народно-

го контроля филиала центральной
районной больницы Н. Ф. Череми-
синова, комбината «Стройдеталь»
— Ю. А. Кречетов, райло — И. М.
Михайлов.

Следующее семинарское занятие

народных контролеров состоится в
марте.

И. КОНОНОВ.

Заочная
-

ш к о л а ^

народного

контролера

ОСНОВНЫЕ
ПОЛОЖЕНИЯ

0 ГРУППАХ
И ПОСТАХ

Группы и посты народного к«н-

троля составляют основу системы

органов народного контроля. Они
осуществляют контроль непосред-

ственно на своем месте работы,
помогая партийным организацшш

и администрация добиваться на

всех участках производства, уп- щ

равления или обслуживания соз-

дания обстановки, которая бы ис-

ключила возможность бесхозяйст-
венности и расточительства, на-

рушения государственной и про-

изводственной дисциплины, со-

циалистической законности.

Руководители предприятий, уч-

реждений и организаций обязаны
оказывать группам и постам НЕ
помощь в работе.

Группа НЕ предприятия (уч-
реждения, организации) обычно г

называется головной или цент-

ральной группой. Она осуществля-

ет контроль в масштабе предприя-

тия (учреждения, организации),
руководит работой груш и постов

в цехах, отделениях, бригадах.
Название «цеховая группа» при-

меняется и к группам строитель-

ных подразделений, отделений
совхозов, магазинов, больниц и

т. д., если группа входит в состав

головной (центральной) группы.   ^

Цеховая группа    осуществляет ВД
контроль в масштабе цеха, отде-

ления, строительного подразделе-

ния и руководит работой постов.

В отдельных   случаях   посты,

если они не относятся     к цеху,

могут находиться под непосредст-   8

венным руководством     головной
группы.

Все группы и посты работают
под руководством партийных ор-

ганизаций и соответствующих

коллективов народного контроля.

Группы НЕ при сельских Сове-
тах работают под руководством

партийных организаций, сельских

Советов и комитета народного

контроля.

ЕоличественнМ   состав групп

или постов определяется "собрани-
ем коллектива   трудящихся,   на

котором они избираются, с учетом   ^
необходимости широкого вовлече-

ния трудапщхся

и в зависимости

в- дело контроля

ОТ     масштаба

группа или пост

не менее чем из

предприятия.

Как правило,

должны состоять

3 человек.

В головных   группах крупных

предприятий, когда в группу из-

бираются десятка членов,   может

выбрано бюро и комиссий по от-

дельным вопросам деятельности.

Л. КОНИЩЕВ,
заведующий внештатным

орготделом ГК НК.



Передовики животноводства

ХОРОШЕЕ НАСТРОЕШ—ТОЖЕ РЕЗЕРВ
Предоставляем слово старейшей

доярке района Марии Ивановне
Дегтяревой, получившей за год

4.095 килограммов молока.

— Плановое задание первого го-

да новой пятилетки я выполнила

досрочно. От каждой коровы сво-

ей группы получила по 4.095 кило-

граммов молока, в совхозе заняла

второе место, в районе — шестое. 

Хочу поделиться мыслями, наб-
" людениямй, рассказать о том, что,

на мой взгляд, является наиболее
важным в деле ухода за животны-

ми. Как показывают итоги минув-

шего года, далеко не на всех фер-
мах района доярки справились с

плановым заданием. На любой
ферме можно поднять производи-

тельность труда, если в этом по-

хозяйски заинтересованы руково-

дители совхоза, специалисты, дояр-

ки, пастухи-скотники. Считаю, что

на повышение продуктивности
дойного стада в первую очередь

влияют такие моменты, как на-

строение доярок, достаток хорошо

приготовленных кормов, нормаль-
ные условия для работы, соблюде-
ние распорядка дня, индивндуаль-,

ный подход к каждому животно-

му, постоянная забота о воспроиз-,

водстве стада, организация сорев-^

нования, личное мастерство рабо-
тающего.

Представьте, что на скотный
^ двор пришла доярка с испорчен-

" яым настроением. И все-то у нее

из рук валится. Понятно, что в

таком состоянии невозможно хоро-

шо обслужить животных. К сожа-

лению, на многих фермах дело по-

ставлено так, что с настроелием

работников считаются очень ред-

ко, не пытаются окружить каж-

дого человека вниманием и забо-
той; Часто доярки жалуются на

плохие бытовые условия. У нас в

деревне Морди также есть быто-
вые проблемы. В деревне плохо со

снабжением водой, нет бани. Бы-
вает « так, что доярка мучительно

думает о том, где взять топливо для

обогрева дома, с кем оставить ма-

лолетнего ребенка. В газетах мно-

го пишут о значимости профессии
доярки. И это справедливо. Сама
я очень горжусь его, считаю самой
почетной на селе. Думаю, что дела

на фермах пойдут значительно

лучше, если каждая доярка по-

чувствует о себе заботу со сторо-

ны сельского Совета, руководите-

лей  отделения  и   хозяйства.

Теперь о кормах. На нашей фер-
ме в прошлом году в распоряже-

ние доярок были предоставлены

корнеплоды, сено, силос и другие

корма хорошего качества. А это

одно из важнейших условий по-

вышения продуктивности живот-

ных. Что касается нормальных ус-

ловий для работы, то у меня бу-
дет одно существенное замечание

в адрес руководителей совхоза.

Скотный двор не могут пока обес-
печить сухой торфяной подстил-

кой. А ведь рядом с деревней бо-
лото, где добывается торф. При-
возят на ферму сырой торф, кото-

рый прилипает к копов'м. Прихо-
дится ежедневно тратить много

времени и усилий на чистку жи-

вотных.

Несколько слов об уходе за ко-

ровами. На нашей ферме особое
внимание придается соблюдению
распорядка дня. Очень важно
приучить коров к точному распи-

санию, задавать корм в одно и то-

же время. Утром, как только

приходим на скотный двор, сразу
задаем в кормушки корм и начи-

наем доить. Считаем, что во вре-

мя кормежки животные охотнее и

полнее отдают  молоко.

Немаловажное значение имеет и

индивидуальный подход. Я, на-
пример, очень хорошо изучила по-
вадки,  привычки каждой   коровы

По следам  наших  выступлений

„ПОЧЕМУ ШАХТЕРЫ НЕ ПОЛУЧИЛИ ПРЕМИИ?"
На заметку под таким заголовком, помещенную в 28-м номере

«Знамени труда», ответ прислал председатель территориального ко-

митета профсоюза работников угольной промышленности Д. Петров.
Он сообщает:

«При подведении итогов соревнования за декабрь прошлого го-

да шахтный комитет на «Ленинградской» собирался дважды по

причине неявки на заседание администрации участка представите-

лей участкового комитета, которые были обязаны доложить шахт-

ному комитету положение дел и ответить на возникшие вопчпсы

Например, почему выполнены не все технико-экономические пока-

затели? Как работают школы коммунистического труда? Как обстоят
дела с трудовой дисциплиной?

По этим причинам шахтный комитет не рассматривал представ-

ленные материалы  этих  участков и бригад.

На доске «Тревога» и в протоколе шахтного комитета произве-

дена неправильная формулировка. Коллективы не лишены первого

места, как это было написано, а предоставленные материалы этих

коллективов на соискание призовых мест не рассматривались шахт-

комом по    указанным выше причинам.

Председатель шахтного комитета А. П. Мишин за допущенную

ошибку предупрежден».

своей группы, обязательно счита-

юсь с ними. На ласку животные
отзывчивы.

Особое внимание при раздое

молодых коров уделяю обработке,
уходу за выменем. Если говорить

о мастерстве, то оно, по-моему, В
том и состоит, чтобы ежедневно

умело выполнять все тонкости тех-
нологии ухода за животными. На
нашей ферме доярки охотно учат-

ся друг у друга, обогащают свой
опыт. Считаю, что в работе очень

помогает участие каждой доярки

в соревновании.
Через Каждые десять Дней под-

водим итоги соревнования. Об ус-

пехах лучших доярок сообщается
в листках-«молниях». Листках
трудовой славы. На передовиков

равняются остальные. Позади ни-

кому не хочется оставаться.

На нашей ферме часто бывает
заведующая клубом Мария Алек-
сандровна Михайлова. Вместе с

ней читаем в газетах наиболее ин-

тересные материалы, узнаем о де-

лах животноводов соседних ферм,
а также других хозяйств района,
обсуждаем очередные возникшие в

трудовой жизни проблемы, сове-

г\/ёмся, как лучше исправить по-

ложение.

Не скрою,) приятно сознавать,

что своим трудовым участием при-
несла пользу родному совхозу, лю-
дям. Как-то у нас подсчитали,

что за все время работы на фер-
ме я надоила столько литров мо-
лока, что его достаточно, чтобы
обеспечить город Сланцы в тече-

ние пяти —шести месяцев.

М. ДЕГТЯРЕВА,
доярка фермы Морди   четвер-
того отделения   совхоза «Ось-
минский».

НА СНИМКЕ: Мария Ивановка
Дегтярева.

Фото Ю. Власова.

ЛЕЧЕНИЕ „ПОД ОБЛАКАМИ"
В новом двухэтажном здании,

построенном на Территории Перво-
го Ленинградского медицинского
института, человека, страдающего
бронхиальной астмой, поднима-

ют на высоту... трех-^четырех ты-

сяч метров над уровнем моря. Это
«чудо» совершает барокамера, и

тогда происходит то, чего зача-

стую не смогли сделать иные ме-
тоды лечения: больной свободно
дышит, его больше не беспокоит
удушье. Серия таких сеансов в те-
чение месяца — и он, как правило,
изоавляется от недуга. Этот метод
лечения особенно благотворно ска-
зывается на детях от шести меся-
цев до 15-^16 лет.

— Наш десятилетний опыт, —

сказал корреспонденту ЛенТАСС
руководитель только что вступив-
шей в строй баролаборатории ин-
ститута профессор А. И. Наумен-
кр, — показал, что около 90 про-
центов больных бронхиальной аст-
мой или хронической пневмонией,
совершивших «высотные полеты» в
нашей барокамере, оказались пос-
ле этого в удовлетворительном и
хорошем состоянии, а 75 процен-
тов больных, которых мы наблюда-

МОСКОВСКАЯ     ОБЛАСТЬ.
Крупный тепличный комбинат-
совхоз «Московский» в этом
году увеличит свои поля под
крышей на восемнадцать гекта-
ров.

В прошлом году в торговую

сеть Москвы комбинат отпра-

вил более   одиннадцати тысяч
тонн овощей.

С каждого квадратного мет-
ра теплиц получено в среднем

по 30,7 килограмма витаминной
продукции. Прибыль хозяйства
составила около семи миллио-

нов рублей.

Коллектив обязался досрочно
выполнить пятилетний план.

НА СНИМКАХ: общий вид

тепличного комбината; звенье-

вая Т. Ионова в теплице, где

выращивают помидоры.

Фото М. Варабанова.
Фотохроника ТАСС

ем, так чувствуют себя вот уже
пять —семь лет...

В новом здании — четыре отде-
ления: баротерапии, лечения сосу-

дистых заболеваний головного моз-
га газовыми смесями, лаборатор-
ное и физиологическое. Особо сле-

дует сказать о так называемой де-

компрессионной         камере-отсеке.
Она походит на водолазную каме-

ру, здесь проводится курс лече-

ния под повышенным давлением.

В этом аппарате размещаются 15
больных. Камера оборудована со-

временными радиотелеметрически-

ми и электронными приборами,

которые обеспечивают наиболее
эффективное применение лечебных
процедур. Ввод в строй этой но-

вой камеры и модернизация двух

других в три раза увеличит про-

пускную способность баролабора-
тории.

Естественно, что лаборатория
станет и местом научного поиска

новых методов лечения и совер-

шенствования нынешних.

(ЛенТАСС)

ВЕЧЕР МОЛОДЕЖИ
Весело и интересно прошел ком-

сомольско-молодежный «огонек»

комбината «Стройдеталь», посвя-

щенный Дню Советской Армии и

Военно-Морского Флота. На вече-

ре были организованы игры, ат-

тракционы, выступала художест-

венная самодеятельность. Юноши
и девушки танцевали под эстрад-

ный  оркестр клуба строителей.

За праздничным столиком мож-

но было отведать бисквитное пи-

рожное, изготовленное в ресторане

«Алмаз», выпить чашечку кофе.

Активными участниками в подго-

товке и проведении «огонька» бы-
ли комсомольцы Л. Аверьянова,
И. Петухова, Н. Кириллов, Т. До-
ронина и другие. Г. ЛЯХОВА,

член комитета ВЛКСМ
комбината «Стройдеталь».

ТЕМ, КТО
ПЛОХО слышит

Известно, что недостаток

слуха оказывает отрицательное
влияние на моральное состоя-

ние человека. ь тех случаях,

когда восстановить слух лече-

нием не удается, восполнить

его может только слуховой ап-

парат. В настоящее время на-

ша промышленность выпускает

10 моделей слуховых аппара-
тов.

С целью оказания слухопро-

тезнии помощи выездна!

бригада Ленинградского про-

тезно-ортопедического пред-

приятия оудет в иланцах 26 —

24 мая, 19—20 сентября, 19—20
декабря.

Слуховые аппараты выдают-

ся бесплатно персональным

пенсионерам и членам их семей,
находящимся на их иждивении,

пенсионерам по старости, инва-

лидам войны и труДа всех

групп, семьям погибших вои-

нов и получающим пенсию, де-

тям до 16 лет, инвалидам дет-

ства.

Все остальные могут приоб-
рести слуховые аппараты за

наличный расчет или на льгот-

ных условиях за счет средств

областного отдела Всероссий-
ского общества глухих.

Для бесплатного получения

слухового аппарата необходимо
иметь при себе пенсионное

удостоверение или справку

ВТЭК, а также паспорт г

пропиской в Сланцевском райо-
не.

В. СЕМЕНОВ,
зав. Сланцевским горсобесом.
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ПОГОВОРИМ

О ГОЛОЛЕДЕ
«Внимание! Внимание! Се-

годня на дорогах гололед.

Граждане, будьте осторожны

при переходе улицы!»— таки-

ми словами начинаются радио-

передачи о соблюдении правил

уличного движения.

О здоровье пешеходов бес-
покоятся работники здравоох-

ранения, милиции, государст-

венной автоинспекции, комму-

нально-бытового обслуживания,
народные дружинники. Но все

же несчастья случаются: сту-

пил неосторожно пешеход на

скользкий лед во дворе дома и

упал, сломал руку или ногу, а

затем оказался на больничной
койне.

Кто в этом виноват? Оказы-
вается, все довольно просто:

дворник не посыпал своевре-

менно тротуар песком во вре-

мя гололедицы, а пешеходы

расплачиваются своим здо-

ровьем.

Вот и у меня произошла бе-
да: поскользнулась возле дома

№ 4 по улице Свободы и сло-

мала ногу. Вместе со мной ле-

жат в травматологическом от-

делении центральной больницы
пострадавшие во время голоде-

дицы. Они на многие недели

потеряли трудоспособность, а

некоторые на всю жизнь оста-

лись инвалидами.

Поэтому работникам домоуп-

равлений и дворникам нужно

сгрого следить за состоянием

тротуаров в период гололеда,

регулярно посыпать их песком.

Нельзя забывать и об авто-

бусных остановках, где соби-
рается большое количество лю-

дей. Здесь зачастую забывают
о посыпке посадочной пло-

щадки песком. На них легко

можно поскользнуться и полу-

чить увечье.
Т. БЕЛОВА.

Ул. Свободы, дом № 4,
кв. № 10.

шИ    |   Г"      '

ПОГРУЗОЧНАЯ   ПЛОЩАДКА    ШАХТЫ «ЛЕНИНГРАДСКАЯ». ЗДЕСЬ
ПРОИЗВОДИТСЯ ОТГРУЗКА  ПОРОДЫ И  СЛАНЦА.

Фото Ю. Власова.

НОВЫЕ ПРИЕМА   В ТЕХНИКУМЫ
Утверждены новые правила при-

ема в средние опециальяые учеб-
ные заведения страны на 1972 год.
По просьбе корреспондента ТАСС
их комментирует заместитель на-
чальника учебно-методического
управления по среднему специаль-
ному образованию Мянистеротва
высшего и среднего специального

образования СССР А. А. Богда-
нов.

— Согласно новым правилам, —

оказал он, — в техникумы и учи-
лища будут приниматься те, кто
имеет образова«ие в объеме вось-

милетней или средней школы и
успешно выдерживает вступитель-

ные экзамены. Как и в прежние
годы, преимущественным правом

при замислении пользуются лица,
направленные в средние опецпаль-

пые учебные заведения промыш-

ленными предориятиями, стройка-
ми, совтозами, колхозами, учреж-

дениямя и оргавиаациями. Таким
же правом будут также пользо-

ваться иагражденные по окончании

общеобравователыюй школы по-

хвальными грамотами, золотыми

или серебряными медалями, имею-

щие стаж практической работы
не менее двух лет, воины,, уволен-

ные с военной службы в запас.

На вечернее и заочное обучение
принимаются только лица,    рабо-

тающие в отраслях народного хо-

зяйства, культуры, просвещения и

здравоохранения. При этом пре-

имущество при зачислении на обу-
чение без отрыва от производства

сохраняется за лицами, характер

работы которых соответствует из-

бранной для изучшия в учебном
заведении специальности.

Медалисты средней школы и

награжденные по окончании вось-

милетней школы . 'похвальной гра-

мотой (листом) зачисляются в тех-

никумы и училища ■ без вступи-

тельных экзаменов. Выпускники
средней школы, награжденные по-

хвальной грамотой «За успешное

изучение отдельных предметов»,

освобождаются от сдачи вступи-

тельного экзамена по дисципли-

нам, „за успешное изучение кото-

рых они натраждены грамотой,
если эти дисциплины выносятся на

экзамены. При конкурсном отборе
в техникумы и учллища б>дут, как

и раньше, учитываться оценки, по-

лученные абитурнеитами в обще-
образовательной школе.

Молодежь, окончившая профес-
сионалыю-технические и техниче-

окие училища с отличием, при ус-
пешной сдаче вступительных экза-

менов будет приниматься на днев-

ное обучение даже при отоуггствии

стажа работы на производстве по

полученной специальности.
Сохраняется прежний порядок,

согласно которому лица, призван-

ные на военную службу в период

обучения в среднем специалыном

учебном заведении, могут в нем

продолжить занятия без повторной
сдачи вступительных экзаменов.

В связи с тем, чгго в последнее

время правительством приняты

решения о льготных условиях при-

ема в средние специальные учеб-
ные заведения передовиков произ-

водства промышленных и сельско-

хозяйственных предприятий, в но-

вые правила приема внесены соот-

ветствующие уточнения. Внесены
уточнения и о порядке зачисления

офицеров, прапорщиков и мичма-

нов, уволенных с военной службы
в запас по состоянию здоровья,

возраюту или сокращению штатов.

При поступлении в техникум они

должны представить удостовере-

ние установленного образца на

право получения соответствующих
льгот и преимуществ.

Новые правила приема, оказал в

заключение А. Д. Богданов, будут
способствовать притоку в техни-

кумы и училища способной моло-

дежи, улучшению подготовки вы-

сококвалифицированных кадров

для народного хозяйства.

УСПЕХ
БЕГУНОВ
Грулпа сильнейших юных лег-

коатлетов нашего города приняла ^

участие в составе сборной компи- ч!
ды области в первенстве среди

школьников Ленинграда ,.,гго лег-

кой атлетике. Успешно выступил

па средних дистанциях. Ликтор
Алексеев (школа. № 1.1).,. В. беге
на 830 метров он показал третий
результат, а на 1 500 метров

был пятым. Мина Трохина (шко-
ла № 7) была четвертой в беге па

100 метров с барьерами, и отлично ^
пробежала 200 метров. Сергей 'У
Казанцев (школа №' 1 1 ) показал

один из. лучших результатов в

беге па 200 метров. ХорОЩее вре-

мя в беге на НО метров с барье-
рами было у Константина Кожев-
никова (школа № \). „Станислав
Иванов и Александр Кубыпйн
(школа № 2) установили личные

рекорды, соответственно, в. ме-

тании    копья    и  толкании  ядра.

Эти соревнования проходили с

целью отбора сильнейших легко-

атлетов области в команду для

поездки в город Сочи на весен- <

ний чемпионат России. Последним
экзаменом перед республикански-
ми соревнованиями были сорев-

нования воспитаннпков детских

спортивных школ области среди

легкоатлетов 17 — 18 лет, которые

состоялись в Ленинграде 5 марта.

Л. БЕРЕЗИН,
тренеп.

л

ШЕСТЬСОТ новинок              ф
Тбилисская фабрика музыкаль-

но-клавишных инструментов ос-

воила выпуск малогабаритных
пианино «Юбилейное», шести и

семиструнных акустических гитар

с ' магнитным звукоснимателем,

электрогитар.

— За пятилетие, — сообщил
корреспонденту ТАСС дервый
заместитель Министра местной
промышленности , Грузинской' ССР
Т. Бендукидзе, — ' предприятия

отрасли освоят более 600 новых

видов товаров народного потреб-
ления. Увеличится производство ■*

мясорубок, алюминиевой штампо-

ванной и литой посуды, клеенки,

будет налажен выпуск чеканных

мельхиоровых столовых приборов.

В девятой пятилетке на тех-

ническое перевооружение пред-

приятий отрасли и создание новых

предусмотрено израсходовать 32
миллиона рублей.

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНК0
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ВЯЧЕСЛАВУ ЯКОВЛЕВУ
Поздравляем тебя с шестнадцатилетием, желаем здоровья

счастья, успеха в учебе.                                               Родители.

Анне   Павловне  и   Ивану   Екимовичу  АНТИПОВЫМ
Поздравляем вас с серебряной свадьбой. Желаем хорошего

здоровья, успехов в труде и семейного счастья.

Никитина, Андреева, Герасимова, Челпаиова,
Антипова, Смирнова.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА,  8 МАРТА

9.00 — Программа передач. 9.05
—   Новости. 9.15 — «В подарок
мамам». Концерт воспитанников

детского сада. 9.45 — Телеви-
зионный календарь: «Сегодня —

Международный женский день».

10.15 — Цветное телевидение. «По
вашим просьбам». Эстрадный кон-

церт. 11.00 — Цветное телевиде-

ние. Художественный телефильм
«Весенняя сказка». 12.20 — Цвет-
ное телевидение. Концерт художе-

ственной самодеятельности.    12.45
—   Цветное телевидение. Мульт-
фильмы «Селедка, девочка и

слон», «Алешины сказки», «При-
ключения могучего мышошй».
13.55 — «На соискание Леяшюкюй
премии». Концерт народной арти-

стки  СССР   И.  Архиповой.   13.30

—   «Поэзия». У нас в гостях по-

этесса П. Татьяничева. 13.50 —

Новости. 14.45 — Цветное телеви-

дение. «В   мире животных».  15.45
—  «В эфире — «Молодость»: «А
ну-ка, девушки!». 17.30 — Ново-
сти. 17.40 — Цветное телевиде-

ние. Художественный фильм
«Семь невест ефрейтора Збруева».
19.30 — Цветное телевидение.

«Подарки первые весны». 21.00 —

«Время». 21.30 — Спортивная про-

грамма. 23.15 — Цветное телеви-

дение. «Приглашение к танцу».

23.45 — 23.55 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 7 МАРТА
9.00 — Программа передач. 9.05

—  «От Каспия до Алтая». Теле-
фильм. 12.55 — «Куриловские ка-

лачи». Документальный телефильм.
13.30 — Матч по спортивной гим-

настике: СССР— Венгрия (из Венг-
рии). 16.00 — Вечерняя програм-

ма. 16.05 — «Актуальная камера».

ГРИГОРИЮ  ФЕДОРОВИЧУ

СУЛИМОВУ
в связи с уходом на пенсию.

Ветеран уходит отдыхать.

Что ему в дорогу пожелать?
— «Лет до ста расти

Вам без старости!».

Коллектив редакции

газеты «Знамя труда».

16.10 — «Читая кмигу природы».

21.50 — «Архитектура и стекло».

Научно-популярный фильм.    22.00
—   «Актуальная камера». 22.30 —

Передача  на  финском   языке.

КИИ 6~
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.

7 марта — «Прекрасные времена в
Шпессарте». Начало в 17, 21 час

30 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 7  марта

—  «Призрак замка Моррисвилль».
Начало в 10, 12, 14, 16, 18.20,
20.10, 22 часа. 8 марта — «Ма-
ленький купальщик». Начало в

12, 14, 16, 18.20, 20.10, 22 часа.

Для детей. «Веселые ребята». На-
чало в 10 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 7 марта —

«Польский альбом». (Две серии в

один сеанс). Начало в 18 часов.

СЛАНЦЕВСКОМУ УПРАВЛЕНИЮ
АВТОМОБИЛЬНОЙ ДОРОГИ

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК,
ТОКАРЬ,
ШОФЕР.
Обращаться по адресу: г. Сланцы,

шоссе, дом № 21.
Комсомольское

Коллектив филиала   Сланцевской ЦРБ  скорбит по поводу тра-

гической гибели врача

ИВАНОВОЙ   Валентины Алексеевны
и выражает глубокое соболезнование родным и близким.

Коллектив медицинских работников     Сланцевской   центральной
районной   больницы  глубоко   скорбит по поводу трагической смерти

врача ИВАНОВОЙ    Валентины Алексеевны
и выражает глубокое соболезнование родным и близким.

Сланцевский территориальный комитет Углепрофсоюза глубоко
скорбит по поводу трагической смерти заведующей санаторием-

профилакторием
ИВАНОВОЙ   Валентины Алексеевны

и  выражает соболезнование  родгым и близким.

Коллектив хирургического отделения ЦРБ глубоко скорбит   по

поводу     безвременной   кончины   врача-терапевта
ИВАНОВОЙ    Валентины Алексеевны

и      выражает      соболезнование   родным и близким.
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